

Soy migrante

RETORNO

“Todo lo aprendido en el exterior lo aplicaré en México, porque soy de aquí”

Elizabeth Zorrilla

Organismo internacional
3 años (Suiza y París)

Retornó de:

Europa

Lugar de residencia:

Ciudad de México

LUCHEMOS

CONTRA LA DISCRIMINACIÓN

VALOREMOS

A LAS PERSONAS MIGRANTES

COMPARTAMOS

LAS HISTORIAS DE LAS PERSONAS MIGRANTES

SIGUE LA CAMPAÑA:

SITIO DE INTERNET: iamamigrant.org/es/stories/mexico

FACEBOOK: [/Soy-Migrante-México](https://www.facebook.com/Soy-Migrante-México)

TWITTER: [@soy_migrante_mx](https://twitter.com/soy_migrante_mx)